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« Ma fille, ta foi t’a sauvée » 
 
Il y a dans les Évangiles des phrases de Jésus qui frappent, qui surprennent et qui nous 
accompagnent longtemps. Celle-ci fait partie de celles qui m’habitent. Pourtant, cette 
phrase surprend. La suite est plus naturelle : « Va en paix et sois guérie de ton mal »… 
Ce serait donc notre foi qui nous sauverait ? Qu’est-ce donc que la foi, notre foi ? Le 
mot foi a la même racine que le mot confiance. Nous ne pouvons pas vivre sans 
confiance. Confiance dans ceux qui fabriquent notre nourriture, dans ceux que nous 
côtoyons, avec qui nous travaillons… Et pourtant notre monde suspecte la confiance, et 
plus particulièrement notre foi, notre monde rejette nos arguments qui n’ont soi-
disant rien de scientifique… 
 
Mais, au fait, en quoi croyons-nous ? Quel est l’objet de notre confiance ? Notre 
tradition distingue deux choses :  

- la foi subjective de chacun, notre attitude personnelle, notre relation à Dieu issue 
de notre expérience, de notre histoire, qui nous fait dire oui à Dieu à notre façon, 
même si nous peinons à toujours mieux le connaitre, et qui nous fait agir en 
réponse à ses dons 

- la foi objective telle que l’Eglise a pu progressivement la comprendre, et qui s’est 
notamment établie dans le credo que nous proclamons à chaque eucharistie : 
Dieu Père, Fils et Esprit. Ce credo n’est pas une conception humaine, c’est 
l’expérience de la résurrection du Fils que nous cherchons à comprendre et à 
raconter 

 
Ainsi, chacun fait l’expérience de la présence de Jésus dans sa vie, et cherche à la 
comprendre pour en vivre en toute confiance, grâce à l’Eglise qui l’aide à faire grandir 
tout au long de sa vie cette foi en Dieu. 
Pour le dire autrement, nous avons confiance chacun à notre manière en Jésus, et 
c’est pour cela qu’Il peut agir en nous, à travers nous… C’est grâce à notre oui, c’est 
grâce à notre foi en ses pouvoirs, qu’Il peut nous sauver. 
 
Et n’allons pas croire que, quand il ne semble pas répondre à nos prières, il n’agit pas. 
« Il ne se réjouit pas de voir mourir les êtres vivants » (Sg 1,13b). Il veut nous sauver. Peut-
être ne savons-nous pas voir comment jour après jour il nous sauve… 
 

 
Nicolas de Labarre 



Fête paroissiale : merci ! 

Une fois encore, le Seigneur fut clément et la météo favorable dimanche dernier 
pour notre fête paroissiale. Un grand merci à tous pour l’organisation, le 
dynamisme et la joie partagée. Rendons grâce à Dieu pour tous ces beaux 
moments vécus ensembles après une année bien mouvementée ! 

Ordination sacerdotale 

Ce dimanche 27 juin à  15h30 à la cathédrale St Louis de Versailles, Monseigneur 
Luc Crepy, évêque de Versailles, ordonnera prêtres :  
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Louis Thomazo, 
originaire de Rambouillet. 

 
Vincent Van Geirt, 

originaire de Sartrouville. 
 
Les fidèles auront accès à la cathédrale dans la mesure des places assises. 
Entourons-les de nos prières ! 

Carnet Paroissial 

Nous rendons grâce pour la vie écoulée de Colette Le Foll dont les funérailles ont 
été célébrées ce jeudi 24 juin. 
 
 

Agenda du 28 juin au 4 juillet 2021 
Pèlerinage des pères et époux à Cotignac du 1er au 4 juillet 

Je 1er  Pas de messe 18h30 
Ve 2 Pas de messe 18h30 
Sa 3 Pas de permanence 10h-12h 

Dim 4 Baptêmes de Léopold et Olivier Seguin 12h15 
 
 
 


